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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

早良警察署協議会 
 

 開催年月日時 
 令和元年５月２３日 午後２時４０分 から 

 令和元年５月２３日 午後５時４５分 まで 

開 催 場 所 早良警察署４階大会議室、運転免許試験場「ふっけいコアセンター」 

 

 

 

 

出 席 者 

 

警察署協議会 

 

 

会長以下１１名 

 
 署長、副署長、会計管理官、生活安全管理官、 

 警 察 署  地域管理官、刑事管理官、交通管理官、 

 警備課長、総務第一課長、総務第二課長、 

 被害者支援係長 

 議 事 概 要 

 

 

（Ａ４） 

【会長挨拶（要旨）】 

 今回、新協議会委員２名が委嘱され、早良警察署幹部７名が人事異動により新規

配置となっている。引き続き、新体制で、よりよく充実した早良警察署協議会を、

皆様と一緒につくっていきたいと考えている。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 管内治安情勢について 

 １ 刑法犯の発生・検挙状況について 

   本年４月末現在で、６６６件の発生があり、前年同期比１４９件減少してい  

  る。 

   特徴として、凶悪な事件が増加しているが、 

   ・城南区友丘における連続放火事件 

   ・城南区堤における殺人未遂事件 

  等、いずれも解決している。 

   また、窃盗犯のうち、特に車上ねらい、自転車盗、侵入窃盗等が、１０８件 

  減少している。 

   検挙については、本年４月末現在で、３２２件の検挙があり、前年同期比９   
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  ２件増加している。  

  ２ ニセ電話詐欺について 

   本年４月末現在で、約２００万円の被害が遭っているが、前年同期比で約１， 

  ６５０万円減少している。 

   今週月曜日（５／２０）、特異な事件として、キャッシュカードをすり替え 

  て盗む「職権盗」が発生している。 

   「職権盗」とは、警察官を装って、被害者宅を訪問し、「あなたのキャッシ 

  ュカードが被害に遭っている。」などと言って、キャッシュカードを出させ   

  て、予め封筒に入れた別のカードを用意しておき、隙を見てすり替え、被害者 

  が被害に気づく前に、銀行等で現金をおろして盗むというものである。 

   警察官を装うという点で、非常に悪質であり、警察本部と連携をとり、被害 

  者に協力を求め検挙している。 

   また、ＡＴＭ機の管理者対策や高齢者に対する広報・啓発活動を実施するな 

  どの防犯対策を講じている。 

   数的な治安情勢はよくなっているが、ひったくり等も管内で発生しており、 

  早期に検挙して住民の不安を解消するように努めていきたい。 

   今後とも、署員一同、心を開いて一致協力し、魂をこめて前向きに仕事をし 

  て、皆様方の期待に応えていきたいと考えている。 

【報告事項】 

 管内の交通事故情勢等について（交通管理官） 

 １ 交通事故発生状況（平成３１年１～４月） 

 ２ 高齢者関連の交通事故発生状況 

 ３ 自転車関連の交通事故発生状況 

 ４ 飲酒運転関連の交通事故発生状況 

 ５ 「ふっけいコアセンター」の視察に伴う事前説明 

【「ふっけいコアセンター」視察】 

 ※ 交通企画課安全教育係 課長補佐以下３名対応 

【報告事項】 

 Ｇ２０サミット福岡財務大臣・中央銀行総裁会議の概要について（警備課長） 

 

【質疑応答】 

   ○ 委員から、「事件の説明の中で、『警察官を装って犯行する』とのことであ  

  ったが、どのように対処したらいいのか。」旨の質疑があり、署長、生活安全 
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     管理官、刑事管理官から、「警察手帳の確認」、「代表電話や＃９１１０に電話 

   をかけて確認してもらう。」「話の中で、「キャッシュカード、預金通帳、お金」 

   等が出てくれば警戒してもらう。」旨の回答があった。 

   ○ 委員から、「城南区において、どのくらいの交通事故があっているか把握し  

   ているのか。」旨の質疑があり、交通管理官から、「統計を取っているので、 

   期間や市区等別に把握している。」旨の回答があった。 

  ○  委員から、「飲酒運転（酒酔い）は数値で認定できないのか。」旨の質疑が 

  あり、交通管理官から、「道路交通法で、全国統一されている。社会情勢等  

  により、基準は変更されている。」旨の回答があった。 

  ○ 委員から、「自転車が加害者となる交通事故や重大な自転車の事故が発生し  

  ているか。」旨の質疑があり、交通管理官から、「本年４月末現在で、自転車     

    が第一当事者の交通事故は８件発生しており、前年同期比より増加傾向であ 

    る。死亡事故や重大な事故は発生していない。」旨の回答があった。 

  ○ 委員から、「自転車専用道路の利便性があるのか。」旨の質疑があり、交通 

  管理官から、「自転車が走行する目安となり、通りやすくなることから、交通 

    事故の減少につながると思われる。」旨の回答があった。 

 

【会長総括】 

 皆様の御協力により、充実した警察署協議会を開催することができた。 

  今後とも、住みよい地域社会づくりのために、御支援・御協力をお願いする。 
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